

INTRODUCCIÓN

Estel-la: Hola a todos y bienvenidos al canal de Conocimiento Pleyadiano. Hoy os traemos un video cortito sobre los nazis, vamos a hablar un poquito sobre la tecnología en la que estuvieron trabajando y un poquito sobre cuáles podrían ser sus verdaderos motivos de todo lo que llegaron a hacer. Como ya hemos estado comentando en los videos sobre la élite satánica, estuvieron trabajando mucho en el control mental de las personas, para poder llegar a diseccionar su mente y crear soldados. Pero también estuvieron muy puestos en desarrollar y en proyectos secretos sobre tecnología. Muchos experimentos o avances tecnológicos que podríamos decir que estaban bastante fuera de la época. Muchos de ellos o gran parte de los que se ha llegado a hablar o se ha dejado conocer, serian armas. Podríamos ver como El Fritz X, una de las bombas más secretas de Hitler, es ampliamente considerado el abuelo de la bomba inteligente actual. Luego volado por primera vez en 1944, el Horten Ho 229 fue el primer avión furtivo del mundo, equipado con dos motores turborreactores. Los tanques en miniatura podían transportar entre 133 y 220 libras de explosivos de alta potencia y se utilizaron para navegar por campos de minas y atacar vehículos pesados y fortificaciones. Esta innovación nazi allanó el camino para las armas controladas por radio de hoy. El Messerschmitt Me 163 Komet, un jet propulsado por cohetes con velocidades de hasta 700 mph, fue el jet más rápido en la guerra por una diferencia de más de 250 mph. Además construyeron el primer helicóptero práctico del mundo y la primera línea de producción de helicópteros. Fabricaron armas como cañones sónicos, pistolas de rayos X y cruceros terrestres. Pero entre todo esto hay un objeto concretamente que sobresale y que se ha querido mantener en secreto es el Die Glocke. (La Campana, en alemán) o Wunderwaffe nazi. Donde estuvieron experimentando con antigravedad y energía libre.

Era descrita como un aparato "hecho de un metal duro y pesado", con un diámetro aproximado de 2,7 m y una altura entre 3,7 m y 4,6 m, teniendo una forma similar a la de una gran campana. Según la entrevista que Cook le hizo a Witkowski, este aparato contenía dos cilindros contra rotativos que serían "llenados con una sustancia parecida al mercurio, de color rojo cereza, terciopelo o granate, con una textura viscosa, densa y pegajosa. Este líquido metálico tenía el nombre clave de "Xerum 525" y era "almacenado en un termo alto y delgado, de un metro de alto y encapsulado en plomo". El giro rápido, combinado con el tubo electrostático altamente cargado, creó una propulsión anti gravedad que impulsaría las naves espaciales a alturas y velocidades de viaje considerables.

Las imágenes no son compatibles

Se dice que en los experimentos se empleaban sustancias adicionales, mencionadas como Leichtmetall (metal ligero, en alemán), "inclusive peróxidos de torio y berilio". Fue descrito que cuando La Campana era activada, tenía un radio de acción de 150 m a 200 m. Dentro de su radio de acción, se formaban cristales sobre los tejidos celulares animales, la sangre se gelificaba y separaba, mientras que las plantas se descomponían en una sustancia similar a la grasa.

Se dice que estas pruebas fueron llevadas a cabo cerca de la mina Wenceslaus y próxima a la frontera checa.

Fue desarrollada por un equipo de científicos e ingenieros de alto nivel encabezado por el general de las SS Hans Kammler. Quien también dirigió el programa secreto de cohetes V-2 de los nazis, el primer misil balístico de largo alcance en

funcionamiento del mundo.

¿Cómo se ha llegado a saber ésta información?

Fue descrita por el periodista y escritor polaco Igor Witkowski en Prawda o Wunderwaffe (La verdad sobre las Wunderwaffe). Witkowski escribió que había descubierto la existencia de La Campana leyendo las transcripciones del interrogatorio del oficial del Waffen-SS Jakob Sporrenberg. Que después de la segunda guerra mundial, fue juzgado en tribunales de crimines de guerra y violaciones de los derechos humanos. En su caso por el asesinato de 60 ingenieros, científicos y técnicos alemanes. En su declaración jurada ante la corte, Sporrenberg dio detalles del proyecto la Campana Nazi admitiendo que los científicos e ingenieros fueron asesinados para evitar que revelaran al mundo exterior cualquier detalle de la tecnología con personas ajenas al programa.

Según Witkowski, en agosto de 1997 un anónimo contacto del servicio secreto polaco que decía tener acceso a documentos del gobierno sobre armas secretas nazis le mostró las transcripciones supuestamente clasificadas. Witkowski afirma que solamente le permitió transcribir los documentos y no se le permitió hacer copia alguna.

Estos datos después fueron nuevamente relatadas por el escritor británico Nick Cook, que añadió además sus propios puntos de vista a las afirmaciones de Witkowski en The Hunt for Zero Point.

Además también en su libro Hitler's Suppressed and Still-Secret Weapons, Science and Technology (2007), Henry Stevens concluye que la sustancia de color violeta parecida al mercurio descrita por Witkowski solo podía ser mercurio rojo porque el mercurio normal "no tiene compuestos fluidos según la sabiduría convencional".

¿Dónde se encuentra ahora?

Hay muchas teorías diciendo que los nazis se la llevaron al Círculo Polar Ártico. Witkowski especuló que La Campana llegó a un "país sudamericano pronazi".

Por otra parte, Cook especula que fue llevada a Estados Unidos como parte del proyecto Paperclip, que para quien no sepa lo que es se refiere al nombre en clave de la operación secreta realizada por el Servicio de Inteligencia y Militar de los Estados Unidos para traer de Alemania los grandes científicos nazis.

¿Os acordáis que hemos dicho que La Campana Nazi era descrita con dos cilindros contra rotativos que serían "llenados con una sustancia parecida al mercurio"?

Un apunte que yo quiero hacer aquí, es sobre una información que fue compartida por los contactados Robert y Gosia, a través de la información de las Taygeteas, donde informaban sobre las naves espaciales de los EU. Que en su caso las esconden en forma de submarino con sistemas ultra secretos. Tiene motores nucleares gravitatorios, tienen un motor de propulsión magnético toroidal, que es la turbina que gira contra rotatoria, y es puro SSP (Programa Espacial Secreto), y que su base está en el Área 51 perteneciente a la US Navy. Y que el cabal las usa para moverse a través de portales.

Podemos ver que es muy parecido, ¿No?

Además de todos estos proyectos secretos para recuperar cierta tecnología, como todos ya sabéis los nazis estaban obsesionados en su raza, la raza aria, en mantenerla pura y mantener su genética. Utilizan esto como justificación de la masacre de millones de judíos. Vamos a hablar un poquito sobre esto.

CREENCIAS NAZIS

Los conceptos clave incluyen el conocimiento sobre los orígenes de la raza aria (y su «pureza» ligada a los teutónicos o a las tribus germanas), y la superioridad de los arios por encima de todas las demás razas.

En el misticismo nazi, son importantes varios lugares como la Atlántida, Thule, Hiperbórea, (En la mitología griega, Hiperbórea era una región situada en las tierras

septentrionales aún desconocidas, al norte de Tracia. Considerada por los nazis un posible origen de la "raza aria"). Shambhala, Agartha y la estrella de Aldebarán, los cuales se consideran como los hogares originales de la raza aria y el superhombre.

¿QUÉ FUE LA SOCIEDAD THULE?

La Sociedad Thule, fue un grupo ocultista, racista de Múnich creado por Rudolf von Sebottendorff, más tarde transformado por Adolf Hitler en el Partido Nacionalsocialista Alemán de los Trabajadores (NSDAP). La Sociedad exigía que todos los posibles miembros jurasen que por sus venas o las de su mujer no corría sangre judía ni negra.

El principal interés de la Sociedad Thule fue una reivindicación sobre los orígenes de la raza aria. «Thule» era un país situado por los geógrafos grecorromanos en el más lejano norte. La sociedad fue bautizada en honor a la Última Thule (en latín 'el norte más distante'). Los thulistas creían en la teoría intraterrestre. Entre sus metas, la Sociedad Thule incluyó el deseo de demostrar que la raza aria procedía de un continente perdido, refiriéndose a la Atlántida.

Aunque hoy ya sabemos tal y como estamos tratando en los videos sobre las guerras de orión, que la Atlántida no fue una ciudad, ni un continente sino toda una civilización. Además de esto, también estuvieron muy involucrados en los rituales.

RITUALES

Heinrich Himmler (un oficial nazi de alto rango, y uno de los principales líderes del Partido Nazi) . concedía a ciertos elegidos un anillo que, según algunos autores, indicaba un rango de iniciación en las creencias de tinte esotérico que caracterizaban a la alta cúpula de las SS, creencias que se traducían en rituales mágico-paganos que se practicaban durante los solsticios o equinoccios y propugnaban la exaltación de la raza aria.

Pero no nos olvidemos que hoy en día la élite sigue haciendo miles de sacrificios y rituales con millones de niños, solo que se no ha escondido y está más camuflado, pero siguen haciendo exactamente lo mismo.

Ahora os vamos a compartir los datos que nos proporcionó Yazhí en algunas conversaciones que mantuvimos con ella sobre esto.

Las imágenes no son compatibles

INFORMACIÓN POR MUJER EXTRATERRESTRE YAZHÍ SWARUÚ

El mantener la pureza de la raza Aria, es mantener puros los genes de Aerialand Ireland (Irlanda). Que es el punto de partida de la civilización actual en la tierra ya que Irlanda fue donde llegaron los supervivientes de la Atlántida. Mantienen genéticamente compatibilidad etérica con el ser portales orgánicos de almas reptiloideas.

Pueden ver cómo quedó por arriba del nivel del agua Escocia y parte de Irlanda, en donde llegaron los supervivientes de las poblaciones de la Atlántida, tal y como se describe en los trabajos históricos de Michael Tsarion, que respalda esto que digo hoy.

Estel-la: Aquí Yazhi se está refiriendo a lo que se conoce aquí como el diluvio, que fue después de la explosión del planeta Tiamat que estaba compuesto por un 90% de agua, toda esta agua llegó a la Tierra y mucha tierra se inundó. Pero parte de lo que había que no se inundó fue Escocia y Irlanda, y la civilización de Atlántida se refugió allí. Entonces que puede ser que lo que estaban buscando desesperadamente los nazis era mantener el origen de las razas que había durante la Atlántida para poder seguir siendo portales orgánicos de otras conciencias, en este caso por ejemplo reptiles y por eso tan importante la compatibilidad genética. Porque como ya sabéis todo es a base de compatibilidad de frecuencias. Acerca de la Campana Nazis nos compartió:

Hay referencias terrestres de Mercurio Rojo, en las pruebas de Die Glocke en la

Alemania Nazi.

Como es un metal pesado se puede enriquecer como se enriquece el Uranio para luego ser usado en una planta Nuclear. El Mercurio Enriquecido en la Tierra se le llama Mercurio Rojo. Si giras ese mercurio a alta velocidad como un una turbina, y le pasas gran cantidad de energía eléctrica a través de él. Causa un vórtice electromagnético toroidal con propiedades de cancelación de gravedad. Claro que se necesita un control de frecuencias gravitatorias específicas para controlar efectivamente dichas propiedades anti gravitatorias del Mercurio Rojo.

Sin control de frecuencias solo una parte de la energía atravesando el aparato que contiene el Mercurio rojo se aplicará a cancelar la gravedad, el resto es energía de sobra y peligrosa ya que es mucha. Esto es porque en desorden todo el aparato anti gravitatorio que contiene el Mercurio, emitirá toda una gama de frecuencias aleatoriamente y solo se notará el resultado de cancelación de gravedad cuando por casualidad coincide alguna frecuencia transmitida por el aparato, con la frecuencia de la gravedad en donde se encuentra dicho aparato.

Según Wikipedia el Mercurio Rojo no existe. Pero miren la lógica, dice ahí que no está en la tabla periódica por lo tanto no existe. Como lo que contiene la tabla periódica de elementos fuera todo lo que existe. Es como pasa con los ovnis, nunca le dirían a la gente que el Mercurio Rojo es Mercurio enriquecido y es material de turbinas de motores de naves espaciales.